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平成２９年度仙北市立角館小学校 校長室だより 美しく咲け 夢に向かって ～ なかよく かしこく たくましく ～

●あいさつ●あんぜん

●あい読書●あとしまつ

Ｈ２９年７月５日（水）発行

今年度も６月２２日と２３日の二日間にわたってJFA日本サッカー協会が主
催し、仙北市教育委員会が実施している「夢の教室」が、、５年生３クラスそれ
ぞれで開催されました。
２２日に行われた松と竹組は、リュージュで冬季オリンピックに3大会連続で

出場した長野県出身の小口貴久さんに約９０分間ずつ熱の入った授業をして
いただきました。
２３日の梅組には、Jリーグの柏レイソル、新潟アルビレックス、ヴァンフォーレ

甲府でプレーし、その後インドのプロリーグでも選手として活躍した長谷川太
郎さんに大きな怪我を克服しながら第一線で活躍できた努力の裏側を熱く
授業してくださいました。

《小口先生の授業語録から》 《長谷川先生の授業語録から》
□小学生の頃はゲーム漬けの毎日、何かスポーツを □小１からサッカー選手になりたくてリフティングの練
やることを条件にゲームをやることを許してもらっ 習を始めた。4年生で１０００回できた。そのときに毎日
た。親からリュージュかカヌーと言われ、選んだのが 10分でいいから続けることが大切だとわかった。「小
リュージュだった。 さな約束を守ること」しっかり少しずつ継続すること
□辛い練習、練習場所を求めて遠くまでいくことが が大事だ。
多く、中学・高校では別のスポーツに関心を持った。 □小６で全国大会2位MVPをもらい、合格すると思った
□大学1年生のときに、小学校から一緒にがんばった ジュニアユースの選抜試験に落ちてしまった。別のチ
身近な仲間が地元長野でのオリンピック（1998年）に ームに合格したが、怪我などで2年間は試合に出られ
出場し、でれなかった自分がくやしく、オリンピックで なかった。くじけそうになったときに、「小さな約束」を
出たいと思った。 思い出し、身体をつくるためのストレッチを毎日少しず
□オリンピックに出るためにまず取り組んだことは つ続けるという約束を実行した。
①自分の夢を多くの人に話すこと □高校では腰の疲労骨折をして回復しないとプロに
話すことでいろんな人に応援や協力してもらった なれなかった。ここでもできないときにできることを

②人の話をよく聞き、考えること 努力し、腹筋・背筋などのトレーニング、そしてシュート
練習の方法や体重を増やすための食事の仕方、恐 を練習し続けるという「小さな約束」を実行し、プロに
怖心を押さえるための方法など人の話を聞き、自 なる試験でゴールを決めることができた。あきらめず
分で考えて実行した。 に小さな約束を努力できたから今の自分がある。
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６月１９日（月） さくらタイムに集会委員会が企画した全校たてわり集会の１回目が行われました。事前に全校
を１年生から６年生まで縦割りで分けた５０の班をつくり、当日は顔合わせの自己紹介と名簿づくり、そして交
流を深めるゲームが行われました。1年生は6年生にめんどうを見てもらいながら初めて出会うメンバーに緊
張気味でしたが、終わる頃には笑顔になっていました。なかなか学年を超えて交流する機会のない本校の子
どもたちですが、こうした活動がきっかけになって、休み時間の交流が増えています。上学年の児童のリーダ
ーシップや下学年児童のフォロワーシップを学ぶ機会にしてほしいと考えています。

6月２７日（火）青空のもと、２年生が生活科の学習で、
今年も大仙市にある藤肥ダンススクールのご厚意に グループに分かれて町内の施設（学習資料館、伝承

より、４年生を対象に実施しているダンス講習会が6月２ 館、郵便局、神明社、角館温泉、よねや、消防署、警察
９日と7月5日の２回行われました。 署、給食センター、安藤醸造）を探検してきました。あ
1回目からチャチャチャのステップに挑戦しました。ステ らかじめ準備した質問をして、それぞれの施設につい

ップに悪戦苦闘しながらも、繰り返す内に自然に身体が て友達に伝えたいお話をたくさん聞いてきました。7
動き、時間の終わり頃には、男女ペアで手をつなぎ笑顔 名のボランティア方々、１７名の保護者の皆様の協力を
でステップを踏んで楽しんでいました。あっという間の いただき、安全に気をつけて探検することができまし
４５分間でした。2回目は、ダンスの正装を身にまとったダ た。ありがとうございました。
ンスの本物を見学し、華やかな踊りに目が点になってい
ました。その後はお手本を頭に浮かべながら豆ダンサー

を目指して男女仲良く
パートナーと手をつな
ぎあってダンスを楽し
んでいました。ダンス
は、体育の授業の表現
活動として取り入れら
れています。先生方から
も子供たちの笑顔や覚
える速さにとても喜ん
でくれていました。

6月29日（木）に6年生が社会科の学習の一環
として、旧石黒（恵）家で裏千家Ｏ．先生を講師と
して、茶の湯を体験してきました。茶の湯の歴史
や作法を学び、緊張した面持ちで正式な作法に
のっとってお茶とお菓子を実際にいただきまし
た。この活動は、Ｏ．先生をはじめ一門の方々、市
教育委員会文化財課の協力をいただき毎年実
施しているもので、室町文化、日本の文化を代
表する茶の湯を体験する貴重な機会になって
います。


